

PUSAT REHABILITASI KETERGANTUNGAN OBAT

SURYA MARLUSI, DR.ING DALHAR SUSANTO

Skripsi, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, 2004

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : gedung kesehatan

Abstraksi :

Memasuki abad ke XXI bangsa Indonesia mengalami tantangan globalisasi yang diwarnai dengan perdagangan, komunikasi bebas seolah tanpa batas dan memberi dampak positif maupun negatif bagi pembangunan bangsa. Situasi ini mengakibatkan persaingan yang makin lama makin ketat dan terbuka yang menuntut kesiapan sumber daya manusia yang handal, ulet, mandiri, kreatif dan produktif. Namun arus informasi yang begitu hebat tanpa filter yang selektif banyak membawa dampak negatif bagi kawula muda. Salah satu pengaruh yang sangat merusak adalah penyusupan perdagangan narkoba yang tidak hanya beredar di tempat-tempat hiburan, tetapi telah menyusup hampir seluruh pelosok metropolitan Jakarta dan kota-kota besar maupun kecil lainnya di Indonesia. Mengingat jumlah narkoba yang semakin tidak terkendali dengan presentasi peningkatan 100% setahun, dibutuhkan suatu upaya bersama dalam menyikapi masalah tersebut. Upaya tersebut tidak hanya dari pihak-pihak keluarga yang memang terlibat secara langsung dengan pengguna tetapi juga dari pemerintah dan badan-badan sosial lainnya. Untuk menyikapi masalah tersebut, saya mencoba membangun saran pemulihan bagi mereka pengguna narkoba dengan menyediakan terapi fisik dan mental. Salah satunya adalah dengan merencanakan ruang-ruang yang dapat menampung serta dapat mengembangkan hobi dan bakat mereka. Pusat Rehabilitasi Ketergantungan Obat diharapkan dapat menjadi tempat/ wadah dari serangkaian usaha yang terkoordinasi dan saling terkait yang terdiri dari upaya-upaya medis, sosial, edukasional dan vokasional dimana seseorang yang dalam keadaan kebutuhan fisik dan mental akibat pemakaian penyalahgunaan narkoba secara terus menerus dapat kembali pada keadaan fisik dan mental seperti semula ke tengah keluarga dan masyarakat. Dengan tema Geometri Silaban saya mencoba menggabungkan ide desain dari F. Silaban sehubungan dengan ketergantungan pengguna dengan penyalahgunaan narkoba tersebut. Hal ini didasari terhadap proses, dimana terdapat tujuan serta pergerakan yang diharapkan dapat mempersiapkan sumber daya manusia yang handal, ulet, mandiri, kreatif dan produktif khususnya bagi

generasi muda.